

令和2年度 亀下区地域未来ビジョンに関する取り組み状況

新型コロナウイルスの感染拡大により、例年開催していた夏祭りと運動会が開催中止となった。

40年間続いた運動会が中止になったことでショックを受ける住民の方が多く、それに代わるイベントを自治会と打ち合わせを行い、協力し実施した。

1. 令和2年度取り組み実績

防災訓練 with 焼き芋大会（主催：亀下区自治会、共催：地域おこし協力隊）

実施日	令和2年12月13日(土)	<p>■概要</p> <p>運動会に代わる地域交流行事を行いたいと強い要望があり、協力隊と自治会が協力し、年代に係らず楽しめる行事を企画した。</p> <p>■内容</p> <p><大人(自治会役員)対象イベント></p> <ul style="list-style-type: none"> ・防災原子力課指導の防災訓練 <p><子ども対象イベント></p> <ul style="list-style-type: none"> ・焼き芋の調理・配布 ・あめのつかみ取り ・いもジィとの記念撮影 ・バルーンアートの配布 <p>■コロナ対策</p> <ul style="list-style-type: none"> ・大人と子どもを集会所の中と外で分けた。 <p>▶大人から子どもへ子どもから大人へ感染する可能性を軽減。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・運営スタッフにフェイスガードマスクの配布 ・東海村が定めた「新型コロナウイルス感染症対策ガイドライン」*に沿った感染症対策の実施 <p>*）以下参照</p> <p>https://www.vill.tokai.ibaraki.jp/763/ibennto/5240.html</p>
時間	9:00~16:30	
場所	亀下区自治集会所	
参加者	<p>自治会関係者 亀下区内住民 防災原子力安全課 地域おこし協力隊 地域づくり推進課</p>	

2. 次年度に向けた準備について

令和2年11月頃から農業政策課と自治会と協力隊の三者で来年度の活動に向けて、「多面的機能支払い交付金」を用いた「地域住民を交えた農地の維持管理」、「継続できる地域事業、」を目的とする企画についての話し合いが行われた。

令和3年2月時点で「彼岸花の植栽活動」、「芝桜の植栽活動」、「遊休農地を用いた住民農園」、「どんど焼き」の4つの企画を協力隊が提案し、そのうち令和3年3月末の会議で「彼岸花の植栽活動」、「芝桜の植栽活動」、「どんど焼き」の3つが自治会によって選ばれた。